

Inicio > Generales > Energía solar y eólica en el nuevo Gobierno

Generales Opinión

Energía solar y eólica en el nuevo Gobierno

julio 5, 2022



Un hecho inculcable es que el presidente electo de los colombianos Gustavo Petro ha extendido importantes puentes de entendimiento con sus oponentes políticos e incluso les ha abierto espacios lo suficientemente necesarios para garantizar la legitimidad de los proyectos esbozados durante su campaña presidencial.

No se puede negar que estas decisiones le han permitido calmar la tensión originada por su victoria el pasado 19 de junio, para de esa manera allanar con cierta prudencia el camino de las tantas reformas que se propone emprender durante el próximo cuatrienio presidencial.

Indiscutiblemente esta es una actitud catalogada como muy conveniente, porque le impide aislarse o "izquierdizarse" demasiado, hasta el punto que ha obtenido muchos beneficios como el de evitar una férrea oposición en el Congreso de la República, en el que desde ya y de acuerdo a las últimas noticias que se tienen, contará desde el 20 de julio con una coalición mayoritaria que lo respaldará en el trámite legislativo de sus proyectos, lo cual también se patentiza en el hecho de conformar una comisión de empalme y que desde ya se conocen varios de los componentes de su gabinete ministerial que lo acompañará a partir del 7 de agosto.

Consideramos muy necesario que el nuevo gobierno acepte al sector privado como un gran aliado, que seguramente le ayudará a alcanzar sus objetivos.

Como lo hemos informado en nuestras pasadas ediciones de LA LIBERTAD, José Antonio Ocampo será desde el próximo 7 de agosto quien ocupará el ministerio de Hacienda del presidente electo Gustavo Petro, quien en forma enfática ha emitido su concepto en el sentido de que en Colombia se hace necesario continuar explotando y exportando petróleo y que es menester que se siga explorando y buscando más gas, afirmando que eso es algo fundamental, para lo cual esgrime su concepto en el sentido que las reservas de gas en Colombia son demasiado cortas, porque según su concepto solo alcanzarán para 3 años, lo cual deja en el ambiente un manto de dudas, si tenemos en cuenta que precisamente esta fue una de las propuestas pregonadas por Gustavo Petro durante su campaña.

La afirmación de José Ocampo deja según el la duda respecto a que si habiendo suficiente petróleo en Colombia, en donde existen más de 180 contratos firmados –habría que indagar si en verdad eso es suficiente– pero sin duda alguna, según el nuevo ministro, el autoabastecimiento debe ser un

Últimas Noticias



Puente festivo dejó 130 accidentes y 67 muertes en Colombia

Redacción1 La Libertad - julio 5, 2022

El director nacional de la Policía de Tránsito y Transporte, general Juan Alberto Libreros, informó que durante el puente festivo de las fiestas del...



Arrestado en tiroteo mortal del desfile del 4 de julio cerca de Chicago

Redacción1 La Libertad - julio 5, 2022

La policía dijo que cinco personas murieron en el lugar, mientras que otra persona murió en un hospital cercano. El Ministerio de Relaciones Exteriores...



Intentó agredir con cuchillo a dos Policías y fue capturado en Baranoa

Redacción1 La Libertad - julio 5, 2022

El hecho ocurrió en Baranoa cuando los uniformados llegaron a atender un requerimiento ciudadano a la carrera 19 con calle 17, en el sector...



Balean a hombre en sector Casa Campesina de Pivijay, Magdalena

Redacción1 La Libertad - julio 5, 2022

A eso de las seis de la mañana fue atacado por presuntos delincuente el joven Fernando Camargo Mozo a quien le propinaron dos impactos...



Confirman muerte de Iván Márquez en atentado en Venezuela

Redacción1 La Libertad - julio 5, 2022

Las autoridades de Venezuela confirmaron en las últimas horas que Luciano Marín alias 'Iván Márquez' máximo jefe de la Nueva Marquetalia murió en un...

Más Leídas



Puente festivo dejó 130 accidentes y 67 muertes en Colombia

Redacción1 La Libertad - julio 5, 2022

El director nacional de la Policía de Tránsito y Transporte, general Juan Alberto Libreros, informó que durante el puente festivo de las fiestas del...



Arrestado en tiroteo mortal del desfile del 4 de julio cerca de Chicago

Redacción1 La Libertad - julio 5, 2022

La policía dijo que cinco personas murieron en el lugar,



objetivo claro, incluso es necesario que se siga exportando **petróleo** porque si no el problema de balanza de pagos se vuelve inmanejable, tal como lo ha pregonado el doctor José Antonio Ocampo.

Según Ocampo, la energía solar y la eólica no se exportan, por lo cual las **divisas** de las ventas de **petróleo** no se pueden reemplazar con energías limpias y además se reducen los dividendos y lo impuestos pagados por **Ecopetrol** al Estado.

Otro aspecto que ha dado mucho de qué hablar, es el tema de la reforma **tributaria**, de la cual Ocampo expresó que desde ya se estudia cuales **beneficios** se mantendrán y cuántos de estos se tendrán que **eliminar**, aunque no cabe ninguna duda que el **objetivo** fundamental deberá ser el de **continuar impulsando** el crecimiento económico en nuestro país.

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ↕



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Compartir

Facebook

Twitter

WhatsApp

Telegram

Artículo anterior

Comunidad de Santalucia preocupada por el incremento de Nivel del Canal del Dique.

Artículo siguiente

Fallece civil herido en ataque a Policías en Ovejas, Sucre

mientras que otra persona murió en un hospital cercano. El Ministerio de Relaciones Exteriores...



Intentó agredir con cuchillo a dos Policías y fue capturado en Baranoa

Redacción1 La Libertad · julio 5, 2022

El hecho ocurrió en Baranoa cuando los uniformados llegaron a atender un requerimiento ciudadano a la carrera 19 con calle 17, en el sector...

Cargar más ▾

LA LIBERTAD
CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.

Escríbenos: weblibertad@gmail.com / Teléfonos: 605 3491175

